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(5. Spieltag  -  Saison 2017/2018)

Letzte Spiele:

29.07.17  29.07.17  DSC - SSV Jahn Regensburg           2:1   (1:1)

06.08.17 06.08.17  SpVgg Greuther Fürth - DSC            1:2   (0:2)

12.08.17 12.08.17  DSC - Fortuna Düsseldorf       (Pokal) 1:3 n.V.

21.08.1721.08.17  DSC - VfL Bochum                            2:0   (2:0)

27.08.1727.08.17  FC Union Berlin - DSC                      1:1   (0:0)

Nächste Spiele:

09.09.1709.09.17  DSC - MSV Duisburg                        13.00 Uhr

17.09.1717.09.17  SV Darmstadt 98 - DSC                    13.30 Uhr

20.09.17  20.09.17  SG Dynamo Dresden - DSC             18.30 Uhr

23.09.1723.09.17  DSC - 1.FC Heidenheim                     13.00 Uhr

30. 09. 17 1.FC Nürnberg - DSC                         13.00 Uhr

14.10.1714.10.17   DSC - Fortuna Düsseldorf        13.00 Uhr  DSC - Fortuna Düsseldorf        13.00 Uhr

DSC Arminia Bielefeld
 -

MSV Duisburg

 DSC-Spiele in der Übersicht

Die �Fan-Post� ist eine Publikation des Fan-Projekt Bielefeld e.V., die euch zu jedem Heimspiel mit Informationen über
unsere Arminia, die Aktivitäten des Fan-Projekts, Anfahrtswege zu Auswärtsspielen und vielem mehr versorgt. Kritik,
Vorschläge oder Lob könnt ihr bei uns direkt oder per E-Mail (info@fanprojekt-bielefeld.de) loswerden. Viel Spaß!

Saibene feiert den Punktgewinn in Berlin!.

Foto: Thomas F. Starke

Zehn Punkte hat der DSC nach vier
Spieltagen. Das 1:1 bei Union Berlin,
d ie  i n  de r  l e t z ten  Sa i son  s ta rk
aufspielten (und, wir erinnern uns
ungern, den DSC noch im Februar mit
3:1 in die Schranken wiesen), macht
Lust auf mehr. Während einige schon
wieder meinen, Erstligaluft riechen zu
können, bleiben andere, zu recht,
bescheiden, allen voran Saibene. Denn
es ist schon sichtbar gewesen, alle
Begegnungen waren eng; die Liga
zeichnet sich tatsächlich durch eine
unglaubliche Ausgeglichenheit aus.
Allerdings vermögen es die Blauen zur
Zeit famos, einen effektiven Fußball zu
spielen. Und das gern zitierte �Glück
des Tüchtigen� beim Schopf zu packen.
Nun kommt heute mit dem MSV ein
vermeintl ich leichterer Gegner. Der
Traditionsclub aus dem Pott gilt heute
eher als Außenseiter. Aber solche haben
es ja durchaus in sich. Die Arminen
sollten dies als Ansporn nehmen, auch
heute wieder tüchtig zu sein. Dann
klappt´s sicher auch mit den Punkten.
Auf geht´s, Arminia!

Der DSC - weiter ungeschlagen!



Arminen unterwegs in...Berlin!

Gipfel Aktivenszene - Geschäftsführer (Vereine) in Erfurt

Gute Stimmung, nicht
nur dank des erneuten
Punktgewinns...
Foto: Thomas F. Starke

Am letzten Sonntag trafen sich die VertreterInnen von etwa 50 Fanszenen mit ca. 25 Vereins-
Geschäftsführern in Erfurt. Das Länderspielwochenende eignete sich dafür terminlich ganz gut. So
konnten alle Willigen relativ kurzfristig nachweisen, wie es um ihre Ernsthaftigkeit bestellt steht.
Während es zahlenmäßig bei der Teilnahme der Geschäftsführer noch Luft nach oben gibt, gab es
auf der Seite der Ultraszenen sogar noch drei �Nachzügler�, die beim ersten Treffen noch nicht dabei
sein wollten.
Die groben Inhalte, die problematisiert werden sollten, wie DFB-Sportgerichtsbarkeit, Kommerzialisierung
(Stichwort 50+1-Regel usw.), Abschaffung von Relegationsspielen, waren schon vorher kundgetan
worden. Über genauere Erörterungen, Absprachen etc. wurde aber zunächst bewusst nichts nach
Außen verlautbart. Die Gesprächsatmosphäre soll aber sehr umgänglich und von gegenseitigem
Respekt  geprägt worden sein, ganz im Gegensatz zum bewusst martialischen Slogan �Krieg dem
DFB�. Für die Moderation dieses Gipfeltreffens konnten im Übrigen zwei Mitarbeiter der KOS (Koordinie-
rungsstelle der Fanprojekte bei der Deuschen Sportjugend) gewonnen werden. Weitere Treffen sind
beiderseits in Aussicht gestellt worden, eine jeweilige positive Nachbetrachtung auf Vereins- wie auf
Ultraseite vorausgesetzt. Vielleicht kommt ja doch ein bißchen Bewegung in die Sache...

Auswärts bei Union Berlin. Arminia reiste als als vorrübergehender Spitzenreiter an und das
Wetter zeigte sich ebenfalls noch einmal von seiner sommerlichen Seite. Beste Voraussetzungen
für einen gelungenen Fußball-Tag. Da der Gästeblock erfreulicherweise viel Platz für
Zauhnfahnen bietet, organisierte die Lokal Crew einen schwarz-weiß-blauen Fahnentag. Wie
schon 2016 in Karlsruhe, gaben die einheitlich gestalteten Fahnen für alle Gruppen und
Fanclubs ein sehr schönes und geschlossenes Bild ab. Der Support konnte sich ebenfalls
sehen bzw. hören lassen. 1.800 DSC-Fans sahen eine kämpferische Arminia und verließen
bester Laune die Alte Försterei.              Robert (Boys Bielefeld)



Wie komme ich nach Darmstadt? Merck-Stadion am Böllenfalltor

17.400 Plätze

Von Norden/Süden/Westen: A5 Ausfahrt Darmstadt-
Stadtmitte; Beschilderung bis Nieder-Ramstädter
Straße folgen, ab hier links abbiegen für Heimfans
und geradeaus auf dem Böllenfalltorweg zum TU-
Parkhaus für Gästefans.

Stehplatz 14 �, ermäßigt 11 �. Einen nicht
überdachten Sitzplatz gibt es für 22 �..
Preise evtl. noch mit VVK-Gebühren.

Jedes Mal nach den Sommerferien hat der Saisonanfang
ein besonderes Highlight für die Bielefelder 9-14jährigen zu
bieten: Das Finale der Bielefelder Street Soccer Tour. Wie
jedes Jahr haben sich wieder in über 35 Turnierläufen, verteilt
auf 4 Altersgruppen, die Siegerteams für das Finale qualifiziert.
Dieses findet nun am übernächsten Samstag morgens,im
Vorfeld des Heimspiels des DSC gegen den 1.FC Heidenheim,
statt. Zusätzlich veranstalten am gleichen Tag die Arminis
übrigens den bundesweiten �Kids-Club Spieltag�, der an
diesem Wochenende/Spieltag in allen Stadien der ersten
beiden Ligen zelebriert wird.

DSC-Heidenheim: Finale der Bielefelder Street Soccer Tour

Die Landesarbeitsgemeinschaft der Fanprojekte
NRW (LAG NRW) fungiert sozusagen als
Fortbildungs- und Kompetenzinstitution für die
Fanprojekte im Westen bzw. genauer in NRW. In
diesem Kontext hatte die LAG Ende August / Anfang
September eine dreitägige Bildungsfahrt organisiert.
Auf dem Programm standen die Erkundung des
KZ Theresienstadt (siehe Foto / FP Bielefeld), das
Jüdische Viertel in Prag sowie ein Zeitzeuginnen-
gespräch. Zum Abschluss der Fahrt wurde das
WM-Qualispiel Tschechien- Deutschland im Eden-
Stadion zu Prag besucht. Über die dortigen
unerfreulichen Begleiterscheinungen auf den
Zuschauerrängen wurde in den Medien ja schon
genug berichtet. Nur soviel dazu von uns: gerade
bei Spielen in Osteuropa ist solcher Mist nichts
Neues oder gar Ungewöhnliches, leider...
Umso mehr haben wir als FP Bielefeld einiges
Bedeutsames an Informationen und Hintergründen
zusammentragen können, die uns hoffentlich in
Zukunft in die Lage versetzen, auch mal nach
Tschechien eine Gedenkstättenfahrt für und mit
Bielefelder Fußballfans organisieren zu können.

Die besonderen Merkmale des KZ Theresienstadt
sind letztes Jahr durch den Film �Liga Terezin�
wieder einem breiteren Publikum ins Gedächtnis
gerufen worden. Diese Kleinstadt wurde von den
Nazis u.a. dazu genutzt, die Weltöffentlichkeit über
die wahren Lebensumstände der Juden und deren
Verfolgung im �Dritten Reich� hinwegzutäuschen,
was auch gelang. In der Zeit der Existenz des KZ
vom Herbst 1941 bis zur Befreiung wurden dort
insgesamt über 140.000 Menschen interniert, 33.500
von ihnen kamen dort zu Tode.

LAG Bildungsfahrt zum KZ Theresienstadt
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Im Stadion richten sich die Öffnungszeiten nach dem Zeitpunkt der
Stadionöffnung. Da sich in dieser Liga die Stadiontore eineinhalb Stunden

vor Spielbeginn öffnen, gilt Entsprechendes für den Fantreff. Die
Öffnungszeiten des Block39:

Freitagsspiele: 15.30 bis 22 Uhr
Samstagsspiele: 10 bis 19 Uhr
Sonntagsspiele : 10 bis 18 Uhr

Montags: 16.30 Uhr
In "Englischen Wochen": 14:30 Uhr // Ende 20:30 Uhr

   Büro-Öffnungszeiten: Di.-Do. 11 bis 18 Uhr (oder ggf. nach Absprache)

Unsere ständigen Angebote

Grüße

U18-Fahrt nach Darmstadt!

Die  ers te  U18-Fahr t  der  Sa ison
unternehmen wir zum Gastspiel des DSC
beim SV Darmstadt 98. Dieses wiederum
wird nächste Woche Sonntag, den
17.September, um 13.30 Uhr angepfiffen.
Diese Tour stellt für unsere U18-Historie
eine echte Premiere dar, denn zum
Böllenfalltor sind wir bisher noch niet
gefahren. Unser Bus ist schon so gut wie
ausgebucht, Anmeldungen sind zur Zeit nur
noch für die Warteliste möglich.
Wer keinen Platz mehr erwischt hat, den

müssen wir auf die Rückrunde vertrösten.
Aufgrund des diesbezüglich unglücklich
gestalteten Spielplans können wir in dieser
Zweitligasaison weitere U18-Fahrten erst
in der Rückrunde anbieten.
Geplant sind dann U18-Fahrten nach
B o c h u m ,  D u i s b u r g ,  D ü s s e l d o r f ,
Braunschweig und St.Pauli. Nach wie vor
kostet euch so eine Fahrt inkl. Eintrittskarte
taschengeldfreundliche 15�! Ein eigener
Bus wird auch stets angestrebt, wir nutzen
aber auch schon mal die Sonderzüge!
W e i t e r h i n  p l a n e n  w i r  z w e i
Gedenks tä t t en fah r t en .  Das  s i nd
Übernachtungsfahrten mit Spielbesuch und
entsprechendem Rahmenprogramm. Diese
Gedenkstättenfahrten werden allerdings mit
einem höheren, aber wie wir finden, immer
noch moderaten Tei lnehmerbeitrag
kofinanziert. In der Hinrunde haben wir uns
für Nürnberg (mit u.a. dem Besuch des
Reichsparteitagsgeländes) entschieden, in
der Rückrunde wollen wir Regensburg
angehen, mit dem Besuch des KZ´ Dachau.
Über alle Fahrten halten wir euch natürlich
auch über unsere Internet- und unsere
Facebook-Seite sowie hier in der Fan-Post
auf dem Laufenden!!

-  Bredenkötter grüßt Schuckenböhmer und gratuliert zur jüngst erworbenen Rixe �High Sport�!!

Info-Veranstaltung am 13.September zum neuen Polizeigesetz
Am Mittwoch, den 13.September, werden wir eine Infoveranstaltung zum reformierten Polizeigesetz
durchführen. Beginn ist um 19 Uhr bei uns im Block39 an der Ellerstraße. Wir laden euch hiermit
dazu ein, euch ein wenig schlau(er) zu machen. Sollten bis dahin die geplanten Änderungen im
Zeugengesetz auch schon rechtskräftig sein, werden wir auch dies sicherlich aufgreifen!


